## 

今年度は感染症予防のため、各クラスで実施しました。由 来について話を聞いたり自分たちのオリジナルのひな人形 を作ったりしました。

3月3日(水)

お雛様と写真を撮るよ!! 私たちのお雛様も可愛いでしょう?





きりん組は家庭から集め た材料で本物のようなひな 人形を作りました。



ひな人形かわいいね!

いろんな色があるね。



みんなで食べる と美味しいね!

遊戯室には7段飾りの ひな人形を飾りました。



ふるふるコパンの お母さん、ありがとう!



みんなが健康で幸せに過ごせますようにと 願いひな人形と一緒い写真を撮り、ひなあら れやカルピスを食べてお祝いしました。



ふるふるコパンのお母さんから、プレゼントをいただきま した。感染症予防対策の中ため、読み聞かせやお話会などの 活動が少なくなりましたが、子どもたちのために一年間あり がとうございました。

## 毎製金製金製金製 お別れプレゼント交換会 12 th 24 th 24 th 24

もうすぐ古城幼稚園を卒園するきりん組の友達に感謝の気 持ちを伝えたり、プレゼントを交換したりしました。

小学校でも 頑張ってね

素敵なプレゼント 嬉しいな。



頑張るよ。 ありがとう! ありがとう!

年長児が年少児にブ ローチをつけてあげま した。

3月10日(水)



また遊ぼうね。 小学校に行っても 忘れないよ

一緒に遊んだ思い出を振り返ったり、これからの小学校で の生活を応援したりしました。小学校でも自分の力を発揮し て元気いっぱい頑張ってほしいと思います。